

Nous sommes plus de 6 millions de Français à chercher l'amour sur Internet. Oui, je dis « nous », car j'ai fait partie de ce 1 célibataire sur 5 prêt à tout essayer pour ne pas finir seul avec lui-même. La parité est quasi totale, autant de femmes que d'hommes cherchent l'âme sœur au détour d'un catalogue plus ou moins à jour. Alors que 53% des inscrits ont réussi à aller jusqu'à la rencontre de cet autre qui allait surement leur faire perdre la tête, 47% sont restés derrière l'écran sans oser franchir le pas.

Mais, en fait, les personnes inscrites ne rêvent pas pour autant de rencontrer le grand amour, quand on leur demande pourquoi ils sont là : 62% répondent pour « une aventure sans lendemain », 38% seulement pour une « relation sérieuse ». Ah ! Oui, cela ne m'étonne pas, car durant mon pèlerinage vers un mec, j'ai surtout croisé des mâles en manque de sexe et en recherche de reconnaissance, mais bon, restons optimistes.

Alors si tu penses rencontrer l'homme de ta vie sur un site de rencontres, autant te préparer psychologiquement pour ne pas sombrer dans une dépression postorgasmique. Je vais donc te faire entrer dans une parodie de la rencontre sur Internet, un monde d'amoureux fous.